

# KIM

## Perkuat Semangat Persatuan, Babinsa Koramil 0602-15/Baros Ikuti Upacara Hari Kebangkitan Nasional

A. Nopriyadi - [SERANG.KIM.WEB.ID](http://SERANG.KIM.WEB.ID)

Jan 17, 2025 - 17:53



Banten, – Dalam rangka memperingati Hari Kebangkitan Nasional (HKN) Tahun 2025, Sersan Satu (Sertu) Utep Juhaeri, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-15/Baros Kodim 0602/Serang, menghadiri dan mengikuti upacara Hari Kebangkitan Nasional (HKN) Tahun 2025, bertempat di Lapangan Kantor Kecamatan Baros, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Jum'at (17/01/2025).

Kehadiran Sertu Utep tersebut, mewakili Komandan Koramil (Danramil) 0602-15/Baros Kapten Inf Yadi Sukmayadi, sebagai wujud partisipasi aktif TNI, dalam mendukung kegiatan kenegaraan.



Kapten Inf Yadi Sukmayadi menyampaikan bahwa, peringatan Hari Kebangkitan Nasional merupakan momen penting. Untuk merefleksikan perjuangan para pahlawan, yang telah membangun fondasi kemerdekaan bangsa Indonesia. Hari Kebangkitan Nasional mengingatkan kita semua, tentang pentingnya persatuan dan kerja keras dalam membangun bangsa.

"TNI, khususnya Koramil 0602-15/Baros, berkomitmen untuk terus berada di tengah masyarakat, memberikan dukungan, dan menjaga keutuhan NKRI. Kehadiran Babinsa dalam kegiatan ini, mencerminkan peran TNI, yang tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga turut membangun semangat kebangsaan," ujar Kapten Yadi.

Sementara itu, Sertu Utep Juhaeri usai pelaksanaan upacara tersebut, menegaskan bahwa nilai-nilai perjuangan, juga kebangkitan nasional harus terus dihidupkan, terutama di kalangan generasi muda.

"Sebagai Babinsa, kami merasa terhormat bisa berpartisipasi, dalam upacara ini. Semangat kebangkitan nasional, adalah fondasi untuk memperkuat kebersamaan, gotong royong, dan solidaritas di masyarakat.

Ia juga mengajak seluruh elemen masyarakat, untuk terus mengedepankan semangat persatuan, dan tetap menjaga nilai-nilai Pancasila, sebagai dasar kehidupan berbangsa dan bernegara.

"Diharapkan, momentum Hari Kebangkitan Nasional ini, dapat menjadi

penggerak bagi masyarakat. Untuk terus aktif dalam pembangunan, menjaga persatuan, dan berkontribusi demi kemajuan bangsa Indonesia, ungkap Sertu Utep juhaeri.